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Assembleia de Freguesia de Fornelos 

Ata número doze 

 

------ Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, pelas vinte e 

uma horas, a Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em sessão ordinária no 

edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem de trabalhos, 

constante da convocatória emitida a vinte e um de setembro, de dois mil e vinte: -- 

Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do 

interesse da freguesia; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------- 

Primeiro - Leitura e votação da ata da sessão anterior. -------------------------------- 

Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da 

atividade da junta de freguesia no 3º trimestre de 2020. ------------------------------ 

Terceiro – 1ª Alteração modificativa ao plano e orçamento de 2020. ------------------ 

Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e 

esclarecimento ao público. --------------------------------------------------------------- 

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos, 

verificou a existência de quórum com a presença dos seguintes oito membros da 

Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista (PS), David Alexandre 

Ribeiro; Elisabete Oliveira Novais; Sónia Raquel Gonçalves Oliveira; Lurdes Cristina 

Freitas Rodrigues; Alberto Carvalho Coelho Barros; Bernardino Freitas; Adriano 

Freitas Mendes; eleito pela Coligação Democrática Unitária (CDU), Maria do Carmo 

Castro Fernandes Cunha. Faltou Carina da Conceição Pereira, eleito pelo Partido 

Socialista (PS). De seguida deu início à sessão. ---------------------------------------- 

------ De seguida deu-se início à sessão. ----------------------------------------------- 

------ Ponto um - Período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos 

do interesse da freguesia. ----------------------------------------------------------------  

------ David Fernandes tomou a palavra e informou os presentes que a junta de 

freguesia recebeu uma notificação do tribunal relativo ao processo do M. Couto Alves, 

dizendo que a junta tem 20 dias para responder à oposição fundada de penhora da 

referida empresa. Houve necessidade de mudar de advogado, uma vez que o que 

estava responsável pelo caso sentia-se debilitado por motivos de saúde. Assim, 

procedeu-se à contratação da Dra. Anabela Rita. --------------------------------------- 

------ Tomou a palavra Maria do Carmo, questionando o Presidente da Junta sobre 



Assembleia de Freguesia de Fornelos Página 2 da ata n.º 12 

várias questões que seguem em anexo a esta ata. ------------------------------------ 

------ Na sequência do requerimento da candidata da CDU, David Fernandes 

respondeu que falou com o advogado, mas que este não podia dar continuidade ao 

processo por estar debilitado devido a problemas de saúde. Assim, procurou o serviço 

da Dra. Anabela Rita, não estando ainda definido o valor que irá ser cobrado. Quanto 

à auditoria esta ainda não foi pedida porque foi dando prioridade a este caso. As 

decisões tomadas foram sempre com base no aconselhamento do advogado que já 

conhecia o caso. As decisões/soluções apresentadas e que estavam ao alcance da 

junta foram inviabilizadas por situações jurídicas. A Dra. Anabela Rita irá agora fazer 

oposição à carta recebida. Quanto à questão do acordo, David Fernandes respondeu 

que o mesmo consistia em não pagar juros e que o pagamento seria efetuado em 

duas prestações porque de outra forma a junta não teria possibilidade de efetuar o 

pagamento. Relativamente ao caderno de encargos, se falta algum documento, foi 

pelo reduzido tempo para a pesquisa dos documentos entre a data da solicitação e a 

data do pedido de entrega. Relativamente à obra de pavimentação não foi recebida 

qualquer reclamação da mesma. Quanto às atividades levadas a cabo pela 

comunidade 7 pétalas, estas são atividades como escola, mas com metodologias 

diferentes, este é um projeto piloto em Fafe. -------- 

 ------- Ponto dois - Ordem do dia: ------------------------------------------------------ 

------- Primeiro – Leitura e votação da ata da sessão anterior. ------------------------ 

------- Foi dispensado por todos a leitura da ata e posta a votação foi aprovado por 

maioria com a abstenção de Maria do Carmo Castro Fernandes Cunha, que justificou 

o voto por não ter estado presente. -----------------------------------------------------  

------- Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da 

atividade da junta de freguesia no 3º trimestre de 2020. ------------------------------ 

------- David Fernandes referiu que não foi possível fazer muitas obras por vários 

empreiteiros estiveram parados devido à situação de pandemia. ---------------------- 

------- Maria do Carmo questionou a que se refere a conclusão de serviços na Rua do 

Monte, quais foram as medidas de contenção para a covid-19, qual o apoio específico 

na área de desporto e lazer, a junta está a pensar em realizar as atividades de acordo 

com as normas da DGS. ----------------------------------------------------------------- 

 ------- David Fernandes respondeu que a conclusão de serviços era relativo à rede 

de águas pluviais junto ao campo de futebol, que as medidas de contenção passam 

por ajudar a população mais idosa, que todas as atividades são realizadas tendo em 

conta as normas da DGS, assumindo que neste momento é mais prudente 

continuarem suspensas as atividades de saúde, tal como o centro de convívio que é 
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dinamizado pela Cruz Vermelha, uma vez que envolvem grupos que são de risco. No 

transporte é colocada uma criança em cada banco, é obrigatório o uso da máscara e 

a utilização de álcool gel. ----------------------------------------------------------------- 

------- Terceiro – 1ª Alteração modificativa ao plano e orçamento de 2020. ----------

------- 

------- O presidente da junta explicou o motivo da alteração, a qual serve para 

reforçar as rubricas para as obras a realizar. -------------------------------------------  

------- Maria do Carmo questionou a que se refere o montante de quinhentos e 

cinquenta e cinco euros na receita. ------------------------------------------------------ 

------- David Fernandes respondeu que foi relativo a uma indemnização recebida do 

seguro. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------- Ponto três - Período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção 

e esclarecimento ao público. ------------------------------------------------------------- 

------- Não ocorreram intervenções. -------------------------------------------------- 

-------Terminada a ordem de trabalhos, foi efetuada a leitura da ata em minuta 

referente à presente sessão, tendo de seguida o Senhor Presidente da Assembleia 

submetido a mesma à votação, tendo a Assembleia deliberado aprovar, por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------ 

 -------Encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e cinco minutos, lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada por mim que a secretariei, 

Elisabete Oliveira Novais, pelo presidente da mesa desta Assembleia de Freguesia de 

Fornelos e pelo segundo secretário. ----------------------------------------------------- 

 

O/A presidente: 

 

O/A primeiro/a secretário/a: 

 

O/A segundo/a secretário/a: 

 

    

   

  


